



花いっぱい

学校教育目標 《子どもたちに、夢・笑顔・やる気・元気を！》

卒業証書授与式

3月18日に、高野尾小学校令和元年度卒業証書授与式が取り行われました。新型コロナウイルス感染防止のために卒業生・保護者・教職員のみが参加する式となりました。本来なら、十分練習して式に臨む卒業生でしたが、ほぼぶっつけ本番での式となりました。しかし、卒業生の堂々とした姿を見ることができ、大変感動しました。卒業生退場の場面では、保護者の方々と教職員で紙吹雪をまきました。涙ぐんで退場する卒業生もみられ、思い出に残る卒業式になったのではないかと思います。

本年度の卒業証書授与式が、卒業生のみなさんが成人になってから振り返った時に、懐かしい良い思い出となっていればと思います

また、できる限り、本来考えていた卒業式になるように、職員で準備を進めてきました。下記のように、式次第はほぼ例年通りでしたが、津市教育委員会からの連絡で6教育委員会告示 7来賓祝辞については、掲示したのを見ていただく形となりました。

式次第

- 1 開式の言葉
- 2 国歌斉唱
- 3 卒業生「喜びの言葉」・校歌斉唱
- 4 卒業証書授与
- 5 学校長式辞
- 6 教育委員会告示
- 7 来賓祝辞
- 8 保護者代表の言葉
- 9 卒業生「別れの言葉」
- 10 閉式の言葉



なお、卒業証書授与式の様子は学校の方でビデオに収録しました。DVDの形で、お貸しすることができますので、希望される方は、3月23日以降に学校にご連絡いただくようお願いいたします。



くるりんペーパー

保護者・地域の皆様にもご協力をお願いしています「くるりんペーパー」の収集ですが、本年度第2回目のトレットペーパー(12月～1月分までの2か月分)が送付されてきました。高野尾小学校では、201.4Kgの回収量があり、501個のトレットペーパーをいただきました。ご協力ありがとうございました。

学校では、4年生を中心に取り組みを進めています。ご協力していただける方は、高野尾小学校の児童に預けていただくか、学校まで持ってきていただければと思います。

いただいたトレットペーパーは、学校で大事に使わせていただいております。また、下記の注意事項を確認の上、ご協力をお願いします。



- ・空き箱は、開いて持ってきてください。
- ・ビニールや金属など、紙以外がついているときは、それらを取り外してください。

【次のものは入れないでください】

1. カップ麺のふた、アイスクリームのふた
2. ポテトチップスなどの紙の筒「中のものがしみ出さないように加工されているため」
3. ガムの包み紙、金色や銀色で印刷されているもの
4. 石鹸の箱など、においがついているもの
5. 汚れているもの

「連絡」

例年、3月下旬に配布しております翌年度の学校年間計画につきましては、新型コロナウイルス感染防止の関係で1学期の一部の行事について変更を余儀なくしております。今後、津市教育委員会から詳しい連絡がくると思われます。4月上旬には令和2年度年間計画を配布させていただきますので、ご了承をお願いします。

本年度、ご指摘いただきました、11月に行事が多すぎるという点につきましては、関係機関等とも相談の上、10月12月に一部行事を移動させていただいております。

また、新型コロナウイルス感染防止の件にかかわって、5月に予定しておりました修学旅行は9月28日・29日に変更させていただきました。よろしくをお願いします。